

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y
EMPLEOCULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN
LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El 1 de noviembre entrará en servicio la ampliación de la unidad de hospitalización psiquiátrica del Hospital Reina Sofía de Tudela

La consejera Vera ha visitado las instalaciones, que evitarán el traslado anual a Pamplona de 80 pacientes

Viernes, 26 de octubre de 2012

El próximo 1 de noviembre entrará en funcionamiento la ampliación del área de salud mental del Hospital Reina Sofía (HRS) de Tudela dedicada a la hospitalización psiquiátrica de agudos, que añade cinco nuevas camas a las cuatro ya existentes.

La consejera de Salud, Marta Vera, ha visitado las instalaciones acompañada por el gerente del Servicio Navarro de Salud, Ángel Sanz, el director del centro, Juan Ramón Rábade, y el director de Salud Mental, Víctor Peralta.

La ampliación garantizará que, salvo en caso de repunte de la demanda, prácticamente todos los pacientes del área de Tudela (en torno a 150) puedan ser hospitalizados en este centro, lo que evitará trasladar anualmente a Pamplona a 80 pacientes, con el consiguiente ahorro de molestias y gastos.

Las obras (licitación y equipamiento) han supuesto una inversión de 154.266 euros. La actuación ha consistido en la habilitación de un área anexa a la actual Unidad, que cuenta con cuatro camas y está situada en la primera planta del Hospital. En un espacio de 269 metros cuadrados, se han añadido cinco camas individuales y creado una sala de estancia, para actividades con los enfermos. Asimismo, se han realizado mejoras en los sistemas de videovigilancia, en el control de enfermería, etc. Además, ha sido necesario ampliar la plantilla con un auxiliar de clínica y una ATS a tiempo parcial.

Nuevo Hospital de Día y atención diferenciada, en 2014

El incremento de la capacidad de hospitalización en el HRS constituye la primera fase de las actuaciones contempladas en el Plan Estratégico de Salud Mental para el área de salud de Tudela. La segunda consistirá en la habilitación de un nuevo hospital de día y la atención diferenciada de adultos y niños y jóvenes en el Centro de Salud Mental. Esta segunda fase se abordará en 2014.

En concreto, se habilitará un espacio anexo a la unidad de hospitalización psiquiátrica del HRS para hospitalización de día, con una estrecha relación funcional (sinergia de servicios, procedimientos y profesionales).

Paralelamente, en el Centro de Salud Mental se diferenciará la atención de adultos de la infanto-juvenil, tanto a nivel de espacios como de profesionales. La dotación adicional de profesionales en esta segunda fase para toda la red de salud mental de Tudela incluye: un psiquiatra, un psicólogo clínico, tres auxiliares de enfermería, una enfermera especialista, un terapeuta ocupacional y un administrativo.

Una vez acabadas las dos fases, el área de salud de Tudela dispondrá de una red de servicios integrados e integrales que darán una adecuada respuesta a las necesidades asistenciales de la Ribera en materia de salud mental, según el Departamento.